Seyed gegrüßet – ich möchte berichten vom Feste auf Burg Villa Kunterbunt

Am 6. Tage des Monats September kamen bei glühender Hitze auf staubigen Wegen viele Ritter und Burgfräulein zum Mittelalterfeste. Nach dem beschwerlichen Weg konnten sie sich laben an flüssigen und festen Köstlichkeiten.

Während die Ritter sich noch Schild und Schwert "schmiedeten" fädelten die Burgfräulein edle Perlen auf Armbänder und Ketten.

Wer ohne Pferd des Weges gekommen war, konnte einen Gaul beim Pferdemarkt ersteigern und dann hoch zu Ross den Hindernisparcours bezwingen.

Wer es ruhiger angehen wollte, konnte sich bei kleinen Spielen vergnügen.

Erstaunt besuchten auch viele Gäste die wundervolle Fuchsburg im Garten der Villa.

Satt und zufrieden begaben sich am Abend alle Ritter und Burgfräulein auf den Heimweg.

Gehabt Euch wohl







Das Team der Villa Kunterbunt





